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昨年12月３日、海の子学園にて「第35回海の子
ふれあいもちつき大会」が青年部を中心に総勢34
名参加で開催されました。

新型コロナウイルス感染症の影響により４年ぶり
の開催となりました。私は初めての経験のため不安
もありましたが、大きな問題やトラブルもなく、と
ても楽しく無事に大成功に終えることができました。
もちつき大会の後は、ドッジボールでとても盛り

上がりました。我々全港湾青年部はついムキになり
本気になりましたが、学園の中高生に完敗してしま
いました。中高生たちも大人が本気になってはしゃ
ぐ姿を見てか、終わってからは話しかけてくる場面
が多くなり、距離がすごく近づいたように思いまし
た。そのような光景を見て僕たちも元気をもらいま

したので、今年12月の開催時には負けないように
頑張りたいです。
今年以降も継続して開催し、子どもたちの元気な

姿を見られることを楽しみにして、本年の青年部活
動を頑張っていこうと思います。

（青年部事務局長 佐久原 海）

新年あけましておめでとうございます。
昨年６月、大阪シティバス分会を結成しました。
私たちの職種はバスの運転手ですが、民営化以降、

運転手の労働条件が悪化し、低賃金化などで職場を去
る仲間がたくさん出ました。
職場環境の改悪に抗議の声をあげてきましたが、全

港湾大阪支部に加入することによって、これまで以上
に大きな声をあげ、職場環境を改善
したいと思います。
現在分会員は２名ですが、分会員

を増やしていきたいと思いますので、
今後ともよろしくお願いいたします。

大阪シティバス分会
分会長 越野 一則


